La Convention

Au moment où cette revue parviendra à nos lecteurs, la plupart des délégués à la grande convention biennale auront été choi-

Pour la deuxième fois depuis la naissance de l'Alliance Nationale, le Conseil Général les membres du barreau a été gravement diss'assemblera en dehors du siège ordinaire de cutée devant un tribunal de Tennessee, aux la société. La première fois, ce fut à Qué- Etats-Unis. bec, la ville des souvenirs patriotiques, la

Ainsi qu'on pourra le constater par l'arrêté du B. E. reproduit plus loin, cette session aura lieu mardi, le 26 août prochain.

Ces grandes réunions du suprême organe de notre association sont pour elle d'une importance supérieure. Les affaires qui s'y décident sont tout pour son existence et sa prospérité. Aussi, est-il besoin d'ajouter que le délégué doit prendre la résolution d'agir sans parti pris et avec réflexion, qu'il doit bannir la précipitation, oublier ses ressentiments personnels et ne voir que l'intérêt général. Le délégué doit encore être en état de juger en connaissance de cause les affaires qui lui sont soumises. S'il a doute, nous lui conseillons de relire les statuts avec soin avant d'arriver aux sessions. Cette étude lui permettra de saisir la portée de bien des mesures dont, autrement, il n'aurait pas saisi la valeur ou la non-valeur. Rien n'étant plus délicat que le rouage d'une société, ce n'est pas sans danger qu'on y peut toucher. Il est bien certain que rien n'est parfait et qu'on peut toujours améliorer, mais il reste à savoir si le changement produira ce qu'on en attend, et c'est ce qu'il importe de se rendre compte.

Certes, jusqu'à ce jour, nous n'avons qu'à nous louer des mesures adoptées. La partialité, l'égoïsme et la partisannerie qui ont été si funestes à d'autres sociétés n'ont pu encore détourner nos délégués du rôle responsable qu'ils étaient appelés à jouer ; ils avaient conscience d'avoir les intérêts des sociétaires en mains et ils se sont acquittés de leur tâche vaillamment, à la satisfaction me serais endormi tout comme un autre. de tous. L'habile direction qu'ils ont su imprimer aux affaires de l'Alliance a fait sa grandeur et ses succès; nous sommes fer-

ainsi.

nous attendrons le résultat des délibérations nous faire au cœur la blessure de la vérité.

de nos mandataires, persuadé que l'impulsion nouvelle qu'ils vont donner à notre société sera à la fois et la meilleure et la plus

Arguments de Défenseurs

Une question originale et qui intéressera

" Est il permis à un avocat de répandre vieille cité de Champlain; la seconde fois, des larmes, des vraies larmes, sans que cette ce sera dans la jeune ville manufacturière manifestation, de nature a impressionner le de Saint-Hyacinthe, admirablement sise sur jury d'une façon anormale et excessive, puisse entraîner la nullité du verdict?"

Le tribunal a décidé que les larmes constituaient un argument comme les autres et que leur légitimité ne pouvait pas être dis-

Oh! les Poètes!

Un dame demandait un jour à un poète pourquoi il avait deux montres. Celui-ci lui répondit :

> L'une avance, l'autre retarde : Ouand près de vous je dois venir, A la première je regarde; A l'autre quand il faut partir.

Casse-tete de Prononciation

Quand un cordier cordant Veut recorder sa corde Pour sa corde à corder Trois cordons il accorde Mais si l'un des cordons De la corde décorde Le cordon décordant Fait décorder la corde.

Remarque Malicieuse

En Ecosse, au prêche, l'auditoire commence à s'assoupir. Le pasteur cherche à réveiller l'attention en disant : " Race de vipères, vous voyez que même Janin Traser, l'idiot, ne dort pas comme vous !

Janin, qui n'aimait probablement pas à se voir désigné ainsi, répondit avec fierté :

-Monsieur, si je n'avais pas été idiot, je

L'enfant croît, le jeune homme aime, l'hommement convaincus qu'il en sera encore me mûr gouverne, le vielllard est las, le mourant découvre, et chacun de ces états Et c'est avec la plus grande confiance que renferme quelque chose de divin propre à